

BANKEN, VERBÄNDE



Ingo Buchholz (Foto), Vorstandsvorsitzender der Kasseler Sparkasse, ist für eine weitere Amtszeit bis 2023 zum Landesobmann und damit zum Sprecher der Sparkassenverbände in Hessen und Thüringen gewählt worden. Er hat das Amt seit September 2017 inne. Als stellvertretende Landesobmänner hat der Bezirksobmännerausschuss Dieter Bauhaus (Sparkasse Mittelthüringen) und Guido Braun (Sparkasse Offenbach) gewählt.

Dr. Georg Stocker ist mit Wirkung zum 1. Januar 2020 zum neuen Vorsitzenden des Vorstands der Dekabank bestellt worden. Bereits zum 1. Mai 2019 ist COO **Daniel Kapffer** zum Mitglied des Vorstands ernannt worden. Damit wird die Funktion des Chief Operating Officer künftig zu einem eigenständigen Vorstandsdezernat.



Benedikt Schell (Foto) ist zum neuen Vorstandsvorsitzenden der Mercedes-Benz Bank AG berufen worden. Er folgt auf Franz Reiner, der zum 1. Juni 2019 den Vorstandsvorsitz der Daimler Financial Services AG übernehmen wird.

Claus Kaminsky ist zum Verbandsvorsitzenden des Sparkassen- und Giroverbandes Hessen-Thüringen gewählt worden. Er löst **Stefan Reuß** ab, der zum stellvertretenden Verbandsvorsitzenden gewählt wurde. Weitere Stellvertreter sind **Andreas Bausewein** und **Ingo Buchholz**.



Die ehemalige Bundesjustizministerin **Brigitte Zypries** ist von den Mitgliedsunternehmen des Bundesverbands Deutscher Inkasso-Unternehmen (BDIU) e.V. zur Ombudsfrau der Inkassowirtschaft gewählt worden.

Am 21. März 2019 hat die Nürnberger Teambank AG **Dr. Cornelius Riese**, Co-Vorstandsvorsitzender der DZ Bank AG,

zum Vorsitzenden des Aufsichtsrats gewählt. Er folgt **Thomas Ullrich**, der dem Gremium als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender weiterhin angehört.

Die Edmond de Rothschild-Gruppe hat **Michel Longhini** zum Leiter des Geschäftsbereichs Private Banking und Mitglied des Verwaltungsrats der Gruppe ernannt. Longhini wird in Genf ansässig sein und sein Amt am 1. November 2019 beginnen. Mit ihm ist die neue Unternehmensleitung der Edmond de Rothschild-Gruppe, die am 13. März 2019 angekündigt wurde, nun komplett.

ASSET MANAGER

Seit dem 1. April 2019 ist **Christian Reitz** neuer Head of Digital Transformation bei Universal-Investment. In der neu geschaffenen Funktion ist er für die Digitalisierungsstrategie der Universal-Investment-Gruppe und die Implementierung neuer Technologien, Lösungen und relevante Services verantwortlich. Darüber hinaus baut er zusammen mit dem Innovationsmanager Kooperationen mit Fintechs und Regtechs auf und wird neben **Stefan Krapf**, zweiter Geschäftsführer der Konzerntochter Universal-Investment-IT Services.

DIENSTLEISTER

Die Sparkassen-Finanzgruppe hat das S Institut für Marketing & Kundenbindung GmbH (S-IMK), Elsdorf-Hependorf auf die S-Markt & Mehrwert GmbH & Co. KG (S-MM), Halle (Saale), verschmolzen. In der Geschäftsführung der neuen S-MM verantwortet **Marcus Hansen** die Integration der Gesellschaften. **Thomas Henkel** und der bisherige S-IMK-Geschäftsführer **Hans Josef Schmitz** bearbeiten die Marktthemen. Dem Führungsteam gehören weiterhin **Mustafa Öztürk** für die Produktion von Mehrwertdiensten sowie **Ingo van Uehm** mit dem operativen Schwerpunkt Callcenter/Kundenservices an.

Andreas Bodczek und **Joseph Lichtenberger** sind in die Geschäftsleitung von IDnow berufen worden, Bodczek als CEO und Lichtenberger als CFO. Zusätzlich kehren alle vier Gründer des Unternehmens, Armin Bauer, Sebastian

Bärhold, Felix Haas und Dennis von Ferenczy, ins operative Geschäft zurück, um die Expansion in weitere Branchen und neue europäische Märkte voranzutreiben um so in den kommenden Jahren eine Umsatzmarke von 100 Millionen Euro zu erreichen.

FINTECHS

Sharon Doherty ist seit April 2019 Chief People Officer bei Finastra. Sie wird vom Finastra-Hauptsitz in London aus agieren und als Mitglied des Finastra-Executive-Leadership-Teams direkt an den CEO Simon Paris berichten.

Arie Wilder wurde im Februar zum Geschäftsführer des Kreditportals Auxmoney berufen. Er übernimmt die Geschäftsführung neben seiner Tätigkeit als Chief Operating Officer (COO) und erweitert damit die bisherige Geschäftsführung um die beiden Gründer Raffael Johnen und Philipp Kriependorf.

VERSICHERER

Professor Edgar Bohn hat als neuer Vorstandsvorsitzender des BGV Badische Versicherungen die Nachfolge von Heinz Ohnmacht angetreten, der in den Ruhestand gegangen ist. Das bisherige Vorstandsmitglied **Raimund Herrmann** ist zum stellvertretenden Vorstandsvor-



M. Finklenburg

E. Bohn

R. Herrmann

sitzenden des Versicherers aufgerückt. Neu in den Vorstand berufen wurde **Dr. Moritz Finklenburg**. Er verantwortet die Bereiche Vertrieb/Privat, Kundenservice, Krafffahrt/Betrieb und Schaden sowie Privat/Betrieb und soll seine digitale Expertise stark einbringen.

Dr. Ulrich Knemeyer ist zum stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden der VGH Versicherungen ernannt worden. Er bleibt zudem im VGH-Verbund Vorstandsvorsitzender der Öffentlichen Versicherungen Oldenburg (ÖVO) und Aufsichtsratsmitglied der Alte Oldenburger Krankenversicherungsgruppe.